

DELIK HUKUM

Pelayanan Prima Polres Purwakarta, Satlantas Lakukan Gatur Lantas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID

May 26, 2023 - 18:13



PURWAKARTA - Jajaran Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Purwakarta selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, guna memberikan pelayanan prima Kepolisian.

Salah satunya dengan melakukan pengamanan dan pengaturan arus lalu lintas demi kelancaran dan kenyamanan pengguna jalan serta meminimalisir terjadinya kecelakaan berlalu lintas.

Seperti yang terlihat saat lakukan pengaturan lalu lintas di lokasi Job Fair Disnakertrans Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan tersebut merupakan perwujudan Quick Wins Kapolri Presisi dan memberikan rasa aman nyaman yang terus di gaungkan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui, Kasat Lantas Polres Purwakarta Polda Jabar, AKP Warjo mengatakan pengaturan lalin ini merupakan pelayanan terhadap masyarakat, dengan hadirnya aparat kepolisian di jalanan diharapkan dapat memberikan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat.

"Pelayanan kepada masyarakat yang berupa pengaturan lalu lintas merupakan protap pimpinan Polri, karena dengan hadirnya aparat Kepolisian melaksanakan pengaturan lalu lintas diharapkan dapat menekan laka lantas dan terciptanya tertib berlalu lintas untuk wilayah Kabupaten Purwakarta serta bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ucap Warjo, pada Kamis, 25 Mei 2023.

Warjo menambahkan bahwa pengaturan setiap pagi hari merupakan rutinitas yang dilakukan oleh Satlantas Polres Purwakarta ataupun Polsek jajaran untuk memberikan kenyamanan dan keamanan saat beraktifitas di pagi hari.

"Kami hadir tentunya untuk memberikan kenyamanan kepada masyarakat pengguna jalan, sehingga masyarakat dalam beraktifitas bisa merasa aman. Karena, Polisi bukanlah Profesi, melainkan sebuah janji untuk melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," Ungkap Warjo.

Ia berharap, kepada masyarakat yang melaksanakan aktivitas pagi hari selalu berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas dalam berkendara.

"Ini untuk mengantisipasi terjadinya kecelakaan yang rawan terjadi pada pelajar, selain itu kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat guna memberikan rasa aman dari aksi kejahatan dan lain-lain, Polri hadir guna memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat. Jadi taati peraturan lalulintas demi keselamatan bersama," ungkap Warjo.